
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　邦彦君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　　米山奨学生　ダブラトブ　ジャホンギル君

（会長挨拶）　　　　　　半田南RC会長　川澄　哲裕君
今日から半田南ロータリ
ークラブ43期が始まりま
す。これから1年間、宜し
くお願い申し上げます。今
期テーマは、「イマジン
ROTARY」̃2030年を元気
に笑顔で迎えられるように̃
です。RIは、戦略委員会の
設置を以前に比べてより求めています。それは時代の変
化と、単年度運営の課題としての結果ではないかと思い
ます。国も会社も組織というものは、トップが変わるた
びに方向が大きく変わりますが、基本理念を基にした方
針の違いはあっても全体の方向性がビジョンに向かって
いれば、間違った方向に行くことは少ないと思います。
戦略委員会の設置はその意味においても、変えてはなら
ないことと、変えなければならないことを良くよく吟味
して、チャレンジしてみて、良いことは残し、改善すべ
き点は改善する。この繰り返しを継続していく事が、よ
り良きクラブになっていくのではないかと思います。そ
の意味で、2030年クラブ創立50周年をどう迎えるか。こ
のビジョンを「戦略会議2030」でたたき台を作り上げ、
会員全員で討議を繰り返し、目標にすべき素晴らしいビ
ジョンを掲げたいと思います。今期は、色々とやり方を
変えることにチャレンジします。チャレンジする時に確
認することは、DEIと4つのテストです。4つのテストに
照らしてから、変えることは、皆さんの承認を得て、変
えていきたいと考えます。少々熱いですが、クールダウ
ンしながら皆さんと共に楽しく、意義ある1年間にする
べく4役全員精進してまいりますので、ご協力の程、宜
しくお願い申し上げます。
●出席委員会
　第1996回例会　７月５日（火）　天気（曇）
　本日の例会は30名の出席にて、出席率は85.71％です。
●Smiling Box
石川　信行君　７月に入りロータリークラブも新年度に

入りました。今年度はSBとソングリー
ダーを兼務いたします。皆様のご協力
をいただきながら１年間一生懸命努め
ますのでどうぞよろしくお願いいたし
ます。

竹内　俊郎君　妻の誕生日祝い有り難うございます。ロ
ータリーの誕生日祝いを持って帰ると
寝た子を起こすようで、これで終わり
じゃないよね！と言われそうです。

石川　勝彦君　①私の好きな格言「仕事の出来る人は、
直ぐやる、出来るまでやる、やり続け
る」新年度川澄軍団、期待してます。

　　　　　　　②鹿児島県鹿屋の旧友から大きなマンゴ
が２個送られて来ました。第２次大戦
で日本で最も多くの特攻隊が出撃した
歴史の町です。何と1,371名の若者が尊
い命を失いました。平和に感謝！

榊原　　肇君　新年度が始まりました。どうぞよろし
くお願いします。先月の総会をもちま
して愛知県少年補導委員会連合会の会
長に就任いたしました。ロータリー活
動とともに励みたいと思います。

榊原　邦彦君　今年度SAAです。よろしくお願いしま
す。

榊原　　英君　皆さまのおかげで、無事一年終えるこ
とが出来ました。ありがとうございま
した。やっとカバンが軽くなりまいｓ
た。本日から新年度が始まります。気
持ち新たにがんばりたいと思います。

手島　嘉宏君　本日、幹事としての最後の仕事で、理
事会で決算報告などをさせて頂きまし
た。これで終わりです。皆様には、迷
惑をかけたり御協力を頂いたりしてい
い経験しました。本当にありがとうご
ざいました。

川澄　哲裕君　半田南RC、43期が始まります。イマジ
ンROTARYをテーマに2030年を元気に
笑顔で迎えられるよう準備を始めてい
きます。一年間、ご指導ご協力の程宜
しくお願い申し上げます。

蜷川　勝己君　川澄丸出航おめでとうございます。理
事として出航に参加できませんが、一
年間宜しくお願い致します。

河合　英樹君　川澄会長４役の皆様一年間お世話にな
ります。今期奉仕プロジェクト委員長
を拝命致しました。皆様宜しくお願い
致します。

杉山　知子君　榊原英会長はじめ役員の皆様お疲れ様
でした。新年度が始まります。１年間
よろしくお願い致します。お誕生日、
ありがとうございます。

松林　信吾君　早々と空けた梅雨のはずが台風のおか
げで明日のゴルフは中止に。この２回
続けてハーフでリタイアが続きました
が、新年度ロータリーは最終ホールま
で休まず終われる様頑張ります。

榊原顕太郎君　クラブ管理運営委員会の委員長を務め
させていただきます。一年間よろしく
お願いします。前々からの予定があり
恐縮ながら早退します。

松島　知幸君　榊原英会長を始めとする４役の方々１
年間大変お疲れ様でした。そして皆様
一年宜しくお願い致します。山ちゃん
ようこそ半田南RCへ！

山北　正義君　新年度にあたり、改めて先の話で申し
訳ありませんが、次年度に向けて勉強
したいと思います。

伊藤　亜樹君　１年間、宜しくお願い致します。
間瀬　貴裕君　川澄会長、おめでとうございます。私

なりに全力でがんばって会をもりあげ
ます。今年こそゴルフも上手になりま
す。

野畑　俊光君　アニバーサリーありがとうございます。
山元　智紀君　７月より入会させていただくことにな

りました山元智紀です。よろしくお願
い致します。

早退します。　都築　利全君
　　　　　　　　　　　　　　　合計20名　　41,000円

会 長 挨 拶
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（祝賀）
●７月の誕生日祝
　杉山　知子君　　古田　明典君
●アニバーサリー
　近藤　敏通君　　比佐子様
　竹内　俊郎君　　久美子様
　野畑　俊光君　　奏　斗様

（幹事報告）
〇審議事項
・2022 ～ 2023年度予算（案）変更の件
・７月～９月卓話担当予定表変更の件
・次年度正副会長幹事承認の件
・８月23日夜間親睦家族例会開催の件
・７月～９月メークアップの件
・ガバナー補佐訪問の件
・ガバナー公式訪問の件

〇報告事項
・来週７/12は新年度夜間例会です。
　　　　　　　　　場所は魚太郎17：30受付　18時開始
・クールビズの期間の確認　５月～ 10月末まで
・山元智紀君入会式
・７．１会員数の確認　34人
・ロータリーレート2022.7.1 ～　＄１＝￥136

〇米山奨学生三分間スピーチ

（次回例会）
第1998回例会　「会員卓話」
７月26日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

〇第一号議案
・2021 ～ 2022年度決算書（案）承認の件　 手島嘉宏幹事

〇第ニ号議案
・会計監査報告　　　　　　　　　　　間瀬正会計監事

〇第三号議案
・2022 ～ 2023年度予算（案）承認の件　　松島知幸幹事

〇第四号議案
・次年度正副会長幹事承認の件　　　山北正義エレクト

幹 事 報 告

今月の祝賀

新会員入会式

定 時 総 会

山元　智紀君

米山奨学生　ダブラトブ　ジャホンギル君




